
Sin fecha vías
en barrancas

Asegura director
de Vialidad estatal

que faltan recursos

para terminar obras
Lorena Morales

HUTXQUILUCAN Las vialida
des de Barranca de Hueyadaco y
Barranca del Negro no tienen fe
cha de para retomarse así lo in
formó el director de Vialidad del
Estado de México Arturo Lugo

Durante una reunión con 11
vecinos de la zona residencial el
fundonario estatal descartó que
haya recursos del Fondo Metro
politano para ejecutar la vialidad
de Barranca del Negra

Aclaró que esta vialidad que
pretende conectar Bulevar ínter
lomas con Avenida de los Bosques
en Tecamachalco es un compro
miso vial que tiene que ejecutar
el desarrollo inmobiliario Bos
que ReaL

Estamos esperando unas au
torizaciones de la Semamat no
sé con precisión cuando se va
iniciar

Los recursos que se tienen
son de impacto vial con lo que
se va a desarrollar esa obra y son
una obligación que una inmobi
liaria tiene con el Gobierno del
Estado en lugar de que lo pague
al Gobierno éste le dice tíaz esta
obra informó

Pese a que la vialidad de Hue
yatlaco cuenta con las autoriza
ciones de la Semamat y Cona
gua su conclusión aún depende
del aval del Gobierno del Distri
to FederaL

Rolando Elias Wismayerj re^~
sidente de la Comisión de Comu
nicaciones del Congreso local di
jo que la próxima legislatura ten
drá que realizar las gestiones
necesarias para destrabarla

Alberto Benabib integrante
de la Comisión de Vialidad com

puestapor colonos manifestó que
los vecinos buscan una buena in
fraestructura vial para la zona

Es sumamos a un Gobierno
que sí está dando resultados y es
tá llevando proyectos complica
dos pero que por no haberse he
cho a tiempo no haberse cobra
do los impactos viales a tiempo
se han complicado situaciones y
eso queremos que no se vuelva a
repetir expresó

La mayoría de peticiones que
realizaron los vecinos correspon
dían ejecutarlas al Gobierno Mu
nicipal tal y como la pavimenta
ción de Bosques de Minas y Pa
seo de Ahuehuetes

Lugo ofreció presentarles
el anteproyecto de obras viales
que tiene que ejecutar la empresa
Gícsa por el desarrollo comercial
de Paseo Interlomas lo cual fue
aceptado por los colonos
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